

Fußballgolf: Pfälzer dominieren bei den Saarland-Open

Saarbrücker Zeitung, 20. Juli 2016

Einen Schläger benötigen sie nicht. Stattdessen benutzen sie den Fuß, um den Ball mit möglichst wenig Versuchen am Ende einer jeden Bahn ins Loch zu kicken: Am Samstag wurden auf der Anlage in Beckingen die 1. Saarland-Open im Fußballgolf ausgerichtet, zu der Spieler aus ganz Deutschland angereist waren. Einige Teilnehmer kamen sogar aus Stuttgart, andere aus Dortmund oder auch aus Bayern.

Die Veranstaltung wurde nach den Richtlinien des deutschen Fußballgolf-Verbandes ausgerichtet. „Die meisten Spieler waren sich später einig, dass die Anlage hier in Beckingen sehr anspruchsvoll ist und den Spielern einiges an Können abverlangt“, sagte Veranstalter Bernd Hessel.

Kurios: Die Premiere der Saarland-Open war fest in Pfälzer Hand. Eine große Delegation aus Dirmstein (bei Frankenthal), wo bereits im Jahr 2006 die bundesweit erste Fußballgolf-Anlage errichtet wurde, war angereist und räumte fast alle Pokale ab: Im Herren-Einzel siegte Dieter Bröckel mit 142 Schüssen vor Stefan Moritz (143 Schüsse) und Hans-Peter Baudy (144 Schüsse). Bei den Damen siegte Laura Rolli aus Karlsruhe mit 164 Schüssen deutlich vor Sandra Mayer (167) und Yvonne Becker (172). Im Mixed setzten sich schließlich Danny Wütscher/Wulf Ingermann mit 68 Schüssen vor Hans-Peter Baudy/Sandra Mayer (72) und Stefan Moritz/Sven Janson (76) durch.